

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Dieu, du haut du Ciel, a jeté un regard sur les fils des hommes afin de voir s'il en est un intelligent ou cherchant Dieu.

...Ils n'ont pas invoqué le Seigneur, ils ont tremblé de frayeur là où n'était pas la crainte. ...Qui fera sortir de Sion le salut d'Israël ? » (Ps. LII - 3, 6, 7)

« ...Et le Verbe s'est fait chair, et Il a habité parmi nous et nous avons vu sa gloire, comme la gloire qu'un fils reçoit de son père, plein de grâce et de vérité. » (Jn I, 14)

Le Verbe Incarné étant la source de notre vie surnaturelle, nous ne pouvons faire mieux, selon l'expression de saint Paul, que de nous *incorporer* à Lui, puisque nous sommes les membres d'un corps mystique dont Il est la tête.

Or Jésus-Christ ayant voulu avoir besoin de nous pour la sanctification des âmes, il existe pour tout chrétien un devoir d'apostolat qui nous oblige et dont il nous sera demandé des comptes. Pie XII est très précis : « le salut d'un grand nombre d'âmes dépend des prières et des mortifications volontaires, supportées à cette fin, par les membres du Corps mystique de Jésus-Christ, et du travail de collaboration que les pasteurs et les fidèles doivent apporter à notre divin Sauveur. » (Mystici Corporis Christi).

Ne tremblons pas de cette frayeur mal comprise de ceux qui cachent dans leur vie privée, le christianisme qu'ils devraient proclamer dans leur vie sociale: « Chacun est tenu de manifester publiquement sa foi, soit pour instruire et encourager les autres fidèles, soit pour repousser les attaques des adversaires. » (Léon XIII, *Sapientiae Christianae*) qui cite le pape Félix III : « C'est approuver l'erreur que de ne pas y résister ; c'est étouffer la vérité que de ne pas la défendre. »

« Il n'y aurait plus de païens si les chrétiens étaient ce qu'ils devraient être, s'ils observaient vraiment les préceptes. » (Saint Jean Chrysostome)

« Pour triompher de Satan, et rendre la France à Jésus, nous devons nous mettre sous l'égide de la très sainte Vierge Marie, et travailler avec elle au triomphe du Christ-Roi. Si nous voulons mener un combat efficace, nous devons mettre la sainte Vierge à la base de toute notre activité. » (P. Gabriel-Marie Jacquier)

« C'est par la très sainte Vierge Marie que Jésus-Christ est venu au monde, et c'est aussi par elle qu'Il doit régner sur le monde », nous dit saint L-M. Grignon de Montfort (Introduction à la vraie Dévotion à la Ste Vierge - 1).

Bonne et sainte année !

« Ô Mère de la vie, ô Mère du salut, que par vous nous soyons reçus de Celui qui, par vous, nous a été donné. » (Saint Bernard)

Les intentions ecclésiales

- Pour le Pape et les évêques. Prions afin qu'ils retrouvent la grâce de leur fonction principale d'enseigner et protéger la vraie Foi.
- Pour un prêtre âgé en grande difficulté.
- Pour un prêtre malade.
- Pour un prêtre attiré par la Tradition catholique.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des musulmans.*

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Le Sauveur en naissant à Bethléem est le pain descendu du Ciel. Il vient satisfaire notre âme affamée de sainteté: « Bienheureux ceux qui ont faim et soif de la justice, parce qu'ils seront rassasiés ». Pour cela, le Saint-Esprit nous fait don de la Force.

La sanctification de l'âme est appelée justice parce qu'elle nous met en règle et nous rend justes vis-à-vis de Dieu. La justice oriente notre vie par rapport à Dieu comme à notre fin dernière. Ce travail de rectification et de justification réclame de la force.

La force est une vertu importante dans la vie chrétienne. Il ne suffit pas que nous ayons des pensées très hautes et des désirs fervents si nous n'avons pas une volonté forte. Les rois Mages nous en donnent l'exemple par la persévérance à suivre l'étoile qui les guide jusqu'aux pieds du Sauveur. Ainsi, par le don de Force, le Saint-Esprit nous donne le moyen de surmonter les obstacles contre lesquels nous devons combattre pour travailler à mener une vie sainte.

Les forts, d'ordinaire, ont un grand appétit. Au point de vue spirituel, de la même manière, le fort est magnanime et développe de grands désirs de sainteté. Ce n'est pas arbitrairement que sont rapprochés les affamés de sainteté et les forts par le Saint-Esprit. Notre Seigneur prend cette comparaison pour manifester la persévérance avec laquelle nous devons chercher notre sanctification. La faim et la soif sont des besoins impérieux et violents qui exigent naturellement leur satisfaction. De même la tension vers la sainteté doit nous animer sans cesse comme la faim et la soif sont des besoins quotidiennement renaissants. Alors les efforts et les bonnes œuvres accomplis procureront à l'âme une joie surnaturelle comme la faim et la soif, une fois satisfaites, entraînent un contentement physique.

Tout au long de sa vie terrestre le Christ avait la soif de faire la volonté de son Père. Toute notre sainteté sur terre consiste à accomplir la volonté de Dieu. Si nous voulons être justes, demandons le don de force et nous serons bienheureux.

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Nous avons prié pour un divorcé remarié, travaillé par la grâce et qui éprouvait le besoin de redire son chapelet. Il vient de retrouver le sacrement de pénitence abandonné depuis 30 ans ainsi que la pratique religieuse. Louons le Sacré Cœur et continuons de prier pour que l'Enfant-Jésus lui inspire les actes à venir et qu'il persévère sur la voie du Salut.

Appel

Voici venu le temps des étrennes, celui de nous rappeler que l'Argentine a besoin de nos dons, tel l'Enfant-Jésus dans la crèche pour pallier sa pauvreté et nous combler de richesses spirituelles au travers de ces messes mensuelles accompagnant notre heure sainte. Nous comptons sur votre générosité sans calcul parce qu'abandonnée aux largesses de l'Enfant-Jésus.

Pour rappel, en ce qui concerne le prieuré de Gragnague, notre prieur célèbre **la messe de chaque premier jeudi pour les intentions ecclésiales** et les prêtres missionnaires en Argentine se chargent de la célébration des **premiers vendredis pour les intentions de conversion et des premiers samedis pour les foyers adorateurs.**

Vos dons, en espèces ou par chèque libellé à l'ordre de la **Fraternité Saint Pie X**, sont à remettre à votre correspondant ou à déposer dans la boîte aux lettres des Foyers Adorateurs.

Que l'Enfant-Jésus vous bénisse !

À lire

Découvrez l'intérêt de la dévotion à :
« **L'Enfant-Jésus de Prague** » de l'abbé P. Beitia,
éd. Tequi, 9€.

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35 Lanvally, Rennes : Mme Saigault - 02 99 16 08 80
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme de Beir - 06 63 55 37 01
29 Guipavas : Prieuré St Yves - 02 30 82 54 64
31-32-47-81-82 Toulouse : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
34 Montpellier : Prieuré - 04 67 85 24 10
35 St Malo : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-56 Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Denier - 02 33 61 53 95
59-60-62-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
64 Pau : Mme Ameri - 05 59 09 28 27
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : Mme Millet - 01 47 71 03 21
76 Rouen : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37
78 Mantes : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
85-17 La Roche/Yon : Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16



Les foyers adorateurs



**Jeudi 2, vendredi 3, samedi 4
Janvier 2014**